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Einige wollten das Schützenfest am liebsten weiterfeiern.

Mit "Einer geht noch" forderten sie eine Verlängerung

des Abtanzens vor dem Rathaus in der Marktstraße, das

den Abschluss des Schützenfestes bildet. Die Leiterin

des Spielmannszuges der Burgdorfer

Schützengesellschaft, Diana Heuer, hatte zuvor in der

Nacht auf den heutigen Montag, 24. Juni 2019, um 0:45

Uhr das Schützenfest offiziell für beendet erklärt.Zuvor

hatten die rund 150 verbliebenen Gäste im Festzelt

zusammen mit dem Fanfarencorps "Wikinger" Burgdorf

noch zwei Ehrenrunden im Festzelt gedreht, ehe es zum

Rathaus zum offiziellen Abtanzen des Schützenfestes

ging. Vier letzte Stücke bedeuteten das Ende des

Schützenfestes.Und auch wenn einige das Ende nicht

hinnehmen wollten: Im nächsten Jahr wird das 427.

Burgdorfer Schützenfest sicherlich wieder genauso

gefeiert werden können, wie dieses Jahr.

Rund 150 Besucher des Schützenfestes zogen vom Festzelt

zum Rathaus, um dort das Schützenfest abzutanzen. / Foto:

Bastian Kroll 
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